
◆参加者　のべ 1,200 人　◆折り鶴　24,100 羽

◆募金　48,705 円　◆ペナント　198 本

名古屋市内集中行進
　→ピースフェスタ 
　　　　in オアシス 21
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◆参加者　のべ 1,400 人　◆ペナント 58 本

◆折り鶴　21,100 羽　◆募金　49,268 円

名古屋市内集中行進 14 コース

→ピースアクション in 若宮広場

栄ピースアクションに1400人の参加で開催

名古屋市内 14 コースが若宮広場に集結

本日は名古屋市内集中行進。15 行政区で行われた平和
行進。若宮広場に結集し、ピースアクションを開催しまし
た。
オープニングはうたごえのみなさんによる合唱が、会場
を響かせます。その後、被爆者の金本さんによる開会宣言。
サミットでの核抑止に固執する政府の態度を厳しく批判し
ました。その後、全国通し行進者村上さんの挨拶、コロナ
によって 4年越しとなった平和行進。年齢は重ねたが、「今
が私にとって一番若いとき」と話します。



6/5 のコース
8:10
名古屋市役所前→枇杷島公園→清須市役所→

清須総合福祉センター→清須市春日支所

→北名古屋市永遠の塔→西春駅西公園

9:30

12:10 昼食・集会

集会 10:40 集会

14:20

15:30 16:30集会

①

9:45
大治公民館→花常伊勢田信号→甚目寺観

音前→甚目寺駅前広場

10:30 宣伝 11:20

11:40 集会

②
集会

その後、参加団体のとりくみとして、新婦人県本部、港区、昭和区、名東千種、平和マラソン、高
校生平和ゼミナールから、とりくみが報告されました。
壇上に上がった 2人の高校生からは、春休みに沖縄に行って、米軍基地や戦跡をめぐりいまの実
態を学んできたこと。そして帰ってきてから、平和の声を広めようと 5月、大須で宣伝を行い 4人
で 50 筆の署名を集めたことなどを紹介しました。「核兵器と被爆の実相を学ぶため、今年、原水爆
禁止世界大会に参加しようと思っています。応援してください！」力強いあいさつに会場から拍手が
起こりました
その後、文化企画としてハーモニカ演奏、集会アピールを行った後、「折鶴平和行進」を行いました。
被爆者を先頭に、大須の街を「核兵器なくそう」「禁止条約への日本の参加を」とコール。大きな注
目となりました。



北区コースの参加者は 200 名でした。北区コースらしく、子どもたち
が多く、障害を持った仲間、医療関係者、保育士、父母、年金者、多彩
なメンバーが歩きました。歩けない人のためのスタンディングポイント
も 2 ヶ所で訴えも行いました。

◆参加者　のべ 100 人
◆募金　22,992 円中村区

◆参加者 のべ 100 人　◆折り鶴 2000 羽
◆募金　11,000 円　◆ペナント　9 本昭和区

◆参加者　のべ 100 人港 区

◆参加者　のべ 20 人
◆折り鶴　12,500 羽東 区

◆参加者　のべ 90 人　◆募金 3,043 円中川区

◆参加者　のべ 128 人　◆署名 16 筆
◆カンパ　2,200 円緑 区

◆参加者　のべ 51 人熱田区

◆参加者 のべ 80 人　◆折り鶴 2,600 羽
◆署名　16 筆　◆ペナント　23 本

名東区
千種区

◆参加者　のべ 200 人北 区 ◆参加者　のべ 50 人　◆ペナント　13 本西 区

中 区

ｳﾞｨﾘﾁﾞから名南病院まで行進しました。参加者
は 75 名でした。

東区は、20 人で出発集会 & 行進でした。小学５年生の子が、
一人で 9 千羽の折り鶴を持って参加し、行進団を励ましました。
全体は 12500 羽の折鶴が寄せられました。

10 時から出発集会。実行委員長の尾関さんがまずは
あいさつ。続いて、9 条の会、革新懇、新婦人など構成
する 11 団体から 3 分間スピーチ。新瑞橋から名古屋市
立大学（桜山付近）まで 40 名ほどが元気にシュプレヒ
コールをあげ行進できました。

60 名の参加で、集会、パレードを行いました。
集会前には、近藤議員が駆けつけて、激励の挨拶をして

いただきました。（10 時から、予定があり、出発集会には
参加できないが、ひと言挨拶したかったとのこと。）

ほっとはむの利用者の皆さんはじめ、参加者が、「カエ
ル」（核兵器のない世界にカエルくん）の宣伝物を身につけ、
ほっとはむさん作成の「核兵器なくそう」のプラカードを
かかげててアピールしました。

世界大会（派遣）カンパは、10,033 円集まりました。

今日の中川平和行進は晴天で参加者 90 名で、中川区役
所で集会を開催し、尾頭橋交差点まで行進をしました。コ
ロナが 5 類になり声を出せたので道行く人にコールで訴え
ました。

緑区コースは区内 3 ヵ所で行動。鴻仏目交差点でスタンディン
グ、60 人が参加し尺八やドラムの演奏で盛り上がりました。最
中では 42 人、徳重は 26 人がそれぞれ参加。各所でスタンディ
ングの後、平和行進を行いました。コープの職員の方や、ゆたか
福祉会の方が参加。ゆたか福祉会の方から、素敵な色紙が届きま
した。新婦人の参加者は、おそろいの「核兵器なくそうタオル」
を付けて参加。

51 人参加、視覚障碍者の方が 5 人参加。名古屋青年合唱団団
長の武藤佳子さんのリードでうたごえ。大好評！

◆参加者　のべ 40 人瑞穂区

◆参加者　のべ 75 人南 区 ◆参加者 のべ 60 人　◆ カンパ 10,033 円天白区

昭和区コースは、毎年 14 の団体が参加して、実行委
員会で準備。出発集会の川名公園では、署名入りのテッ
シュを公園で遊んでいる親子たちに配布しました。今
年は久しぶりに、ピースコールで声をあげることがで
き、保育士さんたちが行進前にレクチャーを受け、若々
しい声でアナウンスをしてもらえました。年金者組合の
みなさんによる千羽鶴 2000 羽が行進の隊列の中で沿道
の人たちの目を引きました。昭和区平和行進にハッシュ
タグをつけて写真や取組をツイートしよう、とか原水協
の HP に動画や写真をアップして多くの人に活動を伝え
て、共有していこうとの実践が、若い人たちを中心に進
んでいます。参加団体に４か園が参加しており、こども
たち 10 人参加して歩きとおしました。久々に大きな声
で平和のアピールができ、元気な行進となりました。 港橋公園で出発集会。港湾関係、病院関係労組の若い参

加者が目立つ集会でした。発言をした全港湾の青年は、今
年沖縄の平和行進に参加してきたことを報告し、これから
も平和運動にがんばりたいと決意を表明しました。参加者
100 人は 6 番町に向けて平和行進をすすみました。

司会は福保労の方。団体からは、国公副議長の加藤さん。大量の武器
が流れたロシア・ウクライナ戦争、安保三文書で日本も軍事強化への危惧。
戦争やめよ、核兵器なくせと訴えて行こうとの訴えを行いました。中村
区実行委員長の木村さんからも発言。全国通し村上さんからは、念願の
行進！ G7 サミット、怒り心頭との挨拶。県通し行進者団長から、12 名
からなる行進団を紹介。さらに、広げたい ‼️2018 年の行進に参加した
AG・サニョさんの絵、原爆の灯を掲げての行進が愛知の象徴と紹介され、
この絵を掲げて歩きますと決意を表明。みなと医療生協の方からは、元
気に歩きましょうと呼びかけ。最後に、地域実行委員会から参加してい
る団体を紹介！カンパと折り鶴のブレゼントを行進団に託しました。中
村実行委員会の終結集会では、新婦人の方から挨拶。歩けてよかったで
すと実感をこめて発言。のべ 100 名となった事を報告されました。司会
は国民救援会の川村からでした。牧野公園後は、県実行委員会がイニシ
アを取って、広小路通り、若宮広場へと行進しました。

一社駅を出発した行進団。東山公園付近では、通り
がかった若い子たちに声をかけたところ一緒に歩いて
くれ、本当にうれしかった。4 年ぶりの平和行進、模
索の中ですが今年は、沿道での署名活動を行い少なく
ない人から協力を得られることができました。保育園
からの寄せ書きもあり元気に最後まで歩くことができ
ました。

参加は、原水協関係者から 20 名余。ペナントは 13 本、
折鶴は 4000 羽が寄せられました。今年は栄交差点からの
参加。6 月 5 日の名古屋市役所からの参加ですが、名古屋
集中行進は、もう少し歩けたらなと思っています。

◆参加者 のべ 20 人　◆折り鶴 4,000 羽
◆ペナント　13 本

北区へのコースと合同でおこなった、西区生涯学習センター
前の出発集会には 50 人が参加し開催。西区から中村区コースへ
の合流コース参加者は 15 人でした。実は運転手は、事務局笹原
さんの息子さん。はじめての参加かな。ペナントは 13 本です。


